

【新型コロナウイルス】 緊急事態宣言解除に伴うレッスン、授業の再開について

この度の新型コロナウイルス感染拡大防止にあたりましては、皆さまのご理解とご協力を賜り、誠にありがとうございます。

さて標記につきまして政府が5月25日に「緊急事態宣言」を解除したことを受け、6月より教室を順次再開いたします。特に“3密”へのしっかりとした対策で安心・安全なレッスン・授業を行います。

◆ 「緊急事態宣言」解除後のレッスン、授業の再開にあたっての考え方
地域の状況を踏まえ適切な感染予防を講じることを前提として、地域の学校の再開に応じレッスン・授業も順次再開して参ります。更に、今後地域事情や自治体の対策を勘案の上、感染防止、拡大防止を優先した対応を実施してまいります。

◆ 感染予防対策と生徒皆様へのご協力のお願い

■ スタジオ内で徹底する感染予防対策

○ 消毒

- ・ レッスン、授業の前後には毎回スタジオ内の清掃、消毒作業を行いスタジオ内の衛生管理の徹底に努めます。
- ・ 入室の際には入り口に設置のアルコール消毒ジェル、またはスプレーで手指の消毒を行ってください。
(アルコールに対してのアレルギーがある方、小さいお子様は、石鹸での手洗いもできますのでお声がけください。)
- ・ ヒップホップレッスンにおいては、ご持参いただく室内履きの靴裏を入室時に消毒します。

○ 換気

- ・ レッスン中は周囲へのご理解を得ながら騒音被害の防止を考慮の上、可能な限り部屋内の扉を開放しながら行うことで、室内の換気に努めます。

○ マスク

- ・ 講師はマスクの着用を徹底します。
- ・ 生徒、保護者の皆様はマスクの着用をお願いします。
(未就学児の方は保護者様とご相談いたします。)

■ レッスン、授業中の対策

○ リトミック、ピアノ

- ・ 「子どもと子ども」「先生と子ども」が適切な距離を保つよう配慮いたします。
- ・ 当面の間、リトミックは1～2人でのレッスンを主な体制とします。

○ ヒップホップ

- ・ 通常これまでレッスンで行っておりました、生徒とインストラクター間で手をつなぎながらのあいさつはとりやめます。レッスン中もできるだけ互いの距離を保つ工夫をするなど環境管理に努めます。
- ・ 感染症対策として、レッスン中はこれまで以上に水分補給の時間を確保します。

○ 学習塾ちゃみスタディ(国語と算数)、ロボット教室(プログラミング)

- ・ お子様同士の距離を適切に保つよう、座席の配置など配慮し、対面指導を避けます。

■ お願い

- ・ 生徒様ご自身、同行の保護者様に37.5℃以上の発熱や咳などの症状がある場合は、レッスンや授業をお休みしてください。

ひき続きご理解とご協力のほど、何卒よろしくお願い申し上げます。

2020年6月1日
ちゃみミュージック